



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 024 - 2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Al 90 por ciento de avance se encuentra la construcción del puente Chamaya III

La obra será culminada a fines de febrero, tal como lo contempla la firma del contrato con la empresa Servicios Industriales de la Marina de Guerra-SIMA –PERU.



La construcción del puente Chamaya III presenta un avance del 90 por ciento, así lo indicó el Ing. Wálter Benavidez Gavidia, gerente subregional de Cutervo; quien precisó además, que la obra será culminada a fines de febrero, tal como lo contempla la firma del contrato con la empresa Servicios Industriales de la Marina de Guerra-SIMA –PERU.

Luego de pasar las pruebas técnicas de las estructuras básicas, se procedió a la colocación de la superestructura del puente. Una vez colocada la superestructura del puente, se someterá a un periodo de prueba, para garantizar la calidad de las estructuras de la obra, indicó Wálter Benavidez Gavidia.

Construir el puente Chamaya III, que se presenta unos 80 metros de largo, por 6.60 metros de ancho, fue un compromiso asumido por el Presidente Regional, Gregorio Santos Guerrero. De allí que, la Gerencia Sub Regional de Cutervo está invirtiendo 7 millones de soles para hacerlo realidad y cumplir de, de este modo, la promesa pactada que cumple el sueño de miles de pobladores de los distritos cutervinos de Choros, San Juan, La Sacilia, La Ramada, Pimpingos y Santo Tomás, que históricamente fueron olvidados por otros gobiernos.

Cuando el puente esté totalmente operativo, los agricultores y ganaderos de las diferentes comunidades y caseríos de los citados distritos conseguirán acceder, con mayor facilidad y a menor costo, a los mercados de Cutervo y Jaén donde podrán vender sus productos; y, de esta manera, contribuirán al desarrollo socio-económico de la región.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 05 de febrero de 2014**



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA